
令和元年度タウンミーティングでの
ご意見・ご要望 令和元年度　市からの回答（2019.7月現在） 担当課 令和2年度　進捗状況（2020.11月現在）

　消防団員の確保について、地域にい
る人たちを、何か特別枠のようなもの
で増やせないか。

　機能的にできるような適正数を求めている。
消防総務課
0897-56-
0250

　令和2年11月現在、吉井分団の団員数は、定数68名に対し
実員数65名となっています。
　西条市消防団といたしましても、近年のサラリーマン団
員の増加による日中の活動団員の減少を課題と認識してお
り、その対策として、活動内容を限定し年齢制限を緩和し
た「機能別消防団員制度」を設け、団員の確保に努めてい
るところです。
　また、本市では、消防団活動の活性化を図るために組織
した「西条市消防団活性化委員会」において、消防団の施
設の統合や資機材の更新整備、団員の確保対策等について
協議しております。団員の確保対策については、今年度中
に意見を取りまとめ、西条市消防団として取り組んでいき
たいと考えております。
　更に、従業員の消防団活動に協力的な事業所を顕彰する
「消防団協力事業所表示制度」を設け、消防団員が活動し
やすい環境づくりに努めています。

　小学校前の道路は幹線道路の抜け道
となり、朝夕の交通量が大変多い。歩
道の未整備箇所（農道を除く）の早急
な整備をお願いしたい。

　小学校前の道路（市道今在家石田線）は朝夕の
通行量が多い市道で、一部区間（約215ｍ）の歩
道が整備されています。今回ご要望のあった未整
備区間（約235ｍ）は家屋が近接しており、家屋
移転など多額の整備費が必要となるため、現在は
整備が困難な状況です。
　当面は関係機関と協議し、道路管理者により、
通学路である旨の注意喚起の看板等の設置を行い
ます。

　関係機関と設置方法について調整中ですが、今年度中に
設置する予定です。

　路側帯の白線、横断歩道、停止線が
消えている箇所の塗り直しをお願いし
たい。

　要望の市道旧2国線は、国道196号線の横断歩道
に向かう通学路です。幅員4.5ｍ～7.6ｍの道路で
あり、現在は路側帯の白線は設置されていませ
ん。
　路側帯の白線については、平成30年度の通学路
点検で要望があり、令和元年度に設置する予定と
しています。
　また、同様に横断歩道・停止線の設置について
もこの通学路点検で要望されており、西条西警察
署に確認したところ「現在、設置を検討中であ
る。」との回答がありました。

　路側帯の白線については令和元年9月に設置済みです。

　横断歩道については、西条西警察署に確認したところ、
現地の状況を確認し検討を行ったが、駐車場の車両出入口
付近となるため設置が出来ないとの回答がありました。
　また、11月27日に開催された通学路安全推進連絡協議会
の合同点検においても設置出来ないとの結果が出ていま
す。
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